



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

10 de diciembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Estrategias de fiscalización del SAT: lo que debes saber](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Diputados aprueban iniciativa que regula trabajo en plataformas digitales](#)
- [Nuevo formato del acta de nacimiento: Cuánto costará tramitarla en 2025](#)

CDMX

pág. 1

- [¡ALTO! Calles y estaciones cerradas por peregrinos el 11 y 12 de diciembre 2024](#)
- [Llaman a peregrinos a extremar precauciones en CDMX: Evita riesgos y extravíos](#)

pág.2

- [Metrobús CdMx modificará rutas por llegada de peregrinos a la Basílica de Guadalupe: ¿qué estaciones cerrarán?](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [El 27% de las empresas en México ha sido víctima de algún delito; la extorsión es el delito más reportado](#)
- [Precios del petróleo cierran estables tras anuncios económicos en China](#)
- [Embajador Ken Salazar confía en la continuidad del T-MEC](#)

FISCALES



[Estrategias de fiscalización del SAT: lo que debes saber](#)

Los actos de fiscalización son herramientas clave utilizadas por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) para verificar el cumplimiento de las obligaciones tributarias por parte de los contribuyentes. De hecho, a través de auditorías, revisiones y requerimientos de información, el SAT busca detectar posibles inconsistencias o irregularidades en las declaraciones y operaciones fiscales.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Diputados aprueban iniciativa que regula trabajo en plataformas digitales](#)

Con 462 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, el Pleno de la Cámara de Diputados aprobó este martes la iniciativa impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, con la que se pretende garantizar los derechos laborales y de seguridad social a los 2.5 millones de personas que trabajan en plataformas digitales.

EXCELSIOR

[Nuevo formato del acta de nacimiento: Cuánto costará tramitarla en 2025](#)

Recientemente, se implementó un nuevo formato del acta de nacimiento, el cual ofrece mayor seguridad y validez en todo el país. Si necesitas renovar este documento, aquí te compartimos la lista de precios para tramitarla en 2025.

CDMX

EXCELSIOR

[¡ALTO! Calles y estaciones cerradas por peregrinos el 11 y 12 de diciembre 2024](#)

El 11 y 12 de diciembre se implementa en la [Ciudad de México](#) (CDMX) un operativo especial por los peregrinos que se dan cita en la Basílica de Guadalupe, con motivo del Día de la Virgen. Debido al caos que suele registrarse cada año, el Gobierno capitalino hace un despliegue policial para vigilar y resguardar algunas zonas, a fin de garantizar seguridad a los peregrinos.

EXCELSIOR

[Llaman a peregrinos a extremar precauciones en CDMX: Evita riesgos y extravíos](#)

La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la [Ciudad de México](#) (SGIRPC CDMX) exhortó a los peregrinos que visitarán la [Basílica de Guadalupe](#) a tomar precauciones para prevenir extravíos de menores, adultos mayores y personas con discapacidad.

MILENIO

[Metrobús CdMx modificará rutas por llegada de peregrinos a la Basílica de Guadalupe: ¿qué estaciones cerrarán?](#)

¡Tómalo en cuenta! El sistema de transporte Metrobús de la Ciudad de México informó que el 11 y 12 de diciembre modificará la ruta de las líneas 6 y 7, debido a las celebraciones en la Basílica de Guadalupe, con motivo del Día de la Virgen.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA 35 años

[El 27% de las empresas en México ha sido víctima de algún delito; la extorsión es el delito más reportado](#)

Durante 2023 se registró un total de 1.3 millones de empresas y negocios en México fueron víctimas de algún delito; esto representó al 27.3% de las unidades económicas.

EL ECONOMISTA 35 años

[Precios del petróleo cierran estables tras anuncios económicos en China](#)

Los precios del petróleo se mantuvieron estables el martes, conservando en gran medida las ganancias de la jornada anterior, marcada por la caída del gobierno de Bashar al Asad en Siria y el anuncio de una flexibilización monetaria en China.

EL ECONOMISTA 35 años

[Embajador Ken Salazar confía en la continuidad del T-MEC](#)

El embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, confió en que se continúe por el buen camino bajo el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). Enfatizando que México y Estados Unidos son los socios más importantes del mundo.